
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

3 月 2 日(水)12：30 3 月 9 日(水)12：30 3 月 16 日(水)12：30 3 月 23 日(水)12：30 

幸福例会 会員表彰 

第９回理事会（13：30） 

なおい祈祷（例会前 12：00） 

 

IAC 例会（17：00） 

職場例会 健康診断 

（８日～１０日） 

稲沢市民病院 

卓話：「脂質異常症（高脂血症）

について」ｽﾋﾟｰｶｰ未定 

卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱ 

渡辺彰規様、佐橋勇亮様 ﾃｰﾏ「『ｻ

ﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない

水を未来に残すために」紹介者：

会場委員長吉川貴祥 

準備理事委員長会議（例会前）  

IAC 例会 

ＩＡＣ合同例会 

（例会後）合同清掃作業 

国府宮駅周辺 

 

第第第第 2550255025502550 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 2222 月月月月 17171717 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....28282828    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員 加藤太平 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

 皆様、今日は。最近、株価低迷、円高、

北朝鮮のﾐｻｲﾙ発射等々、ﾋﾞｯｸﾞﾆｭｰｽは枚

挙にいとまが無いです。重力波が直接観

測された。ｱｲﾝｼｭﾀｲﾝの予言から約 100

年。誰も成功していない「直接観測」は、

一般相対性理論研究 

の大きな柱の一つです。成功すれば、理論が予言す

る物質の動きと宇宙の関係が分かります。と言われ

ていたそうです。私には天文学的に全く理解できな

いです。 

さて、ﾆｭｰｽの一つ、家電ﾒｰｶｰのｼｬｰﾌﾟが業績悪化し

て、再生機構か台湾の鴻海精密工業の救いを受けそ

うです。このｼｬｰﾌﾟは、ｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙから名前が付きま

した。大正 4年(1915 年)金属加工品の製造会社の早

川金属工業の早川徳次社長(22 歳)が、早川式繰り出

し鉛筆を開発製造販売した事によります。友人の勧

めで「ｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙ」と名付けたそうです。真鍮の板

を円筒状にして先を細くし、そこに螺旋状の溝を掘る

ことで、細い芯が繰り出される独自の機構は、ｱﾒﾘｶ

でも特許が認められました。開発当初は、日本一の文

具店と言われた銀座伊東屋と取引したいと月平均６

種類の試作品を携え、6か月目にようやく注文を貰っ

たそうです。価格は 1本 5銭だったそうです。 

しかし、ｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙ自体は、１822 年にｲｷﾞﾘｽで生ま

れ、1837年頃にはｱﾒﾘｶで、「Ever Readｙ Sharp Pencil」

(常に尖った鉛筆)の商標で売り出されていたそうで

すが、まだｵﾓﾁｬの類だったようです。ｲｷﾞﾘｽ生まれの

ｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙは、日本で初めて「文房具」となりました。 

その後、大正 12年(1923 年)の関東大震災で大被害を

受けて、早川徳次社長はｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙの事業と特許を売

却して、再ｽﾀｰﾄして、国産ﾗｼﾞｵ第 1号、国産テレビ第

1号、国産電子ﾚﾝｼﾞ第 1号と次々世に出して行きまし

た。昭和 17 年(1942 年)から早川電機工業株式会社、

昭和 45 年(1970 年)ｼｬｰﾌﾟ株式会社に社名変更して現

在に至ります。  

私には高嶺の花でしたが、世界初のｵｰﾙﾄﾗﾝｼﾞｽﾀ電卓「ｺ

ﾝﾍﾟｯﾄ」、日本語ﾜｰﾄﾞﾌﾟﾛｾｯｻ「書院」、ﾊﾟｿｺﾝ黎明期に

おいて MZ-80K や X1 などを生産し、日本のﾊﾟｿｺﾝ業界

大手の一社であった時期もありました。私の家では、

「世界の亀山ﾌﾞﾗﾝﾄﾞ」のｽﾃｯｶｰが貼られた液晶ﾃﾚﾋﾞが

活躍しています。その画面からｼｬｰﾌﾟの業績悪化が伝

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩倉 3/8(火) 受 付 な し 

名古屋東 3/14(月)12：30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

岩倉 3/15(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋城北 3/15(火)12：30 名古屋東急 REI ﾎﾃﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 2 月 3 日 

出 席 

会 員 数 

28 名 出 席 

会 員 数 

41 名 

(内免除者 4 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
20 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 1 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率 70.00 ％ 修正出席率 95.45 ％ 

 

今週のメークアップ 足立三千夫（IAC） 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2551255125512551 回例会回例会回例会回例会    2222 月月月月 24242424 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：むさし乃例会場：むさし乃例会場：むさし乃例会場：むさし乃    夜間例会夜間例会夜間例会夜間例会    卓話：自然流酒を造る会代表卓話：自然流酒を造る会代表卓話：自然流酒を造る会代表卓話：自然流酒を造る会代表    酒造技能士（杜氏資格）小林宏明様酒造技能士（杜氏資格）小林宏明様酒造技能士（杜氏資格）小林宏明様酒造技能士（杜氏資格）小林宏明様    

ﾃｰﾏ「日本酒についてﾃｰﾏ「日本酒についてﾃｰﾏ「日本酒についてﾃｰﾏ「日本酒について」」」」    

紹介者：会長紹介者：会長紹介者：会長紹介者：会長    浅井耕治浅井耕治浅井耕治浅井耕治    

    

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えられるのは何とも寂しい限りです。 

日本の大企業、ﾄｯﾌﾟﾀﾞｳﾝのｶﾘｽﾏ経営者が必要なのか、ﾍﾞ

ﾝﾁｬｰ企業の台頭を待たないと行けないのか、難しい問題

です。 

因みにｼｬｰﾌﾟﾍﾟﾝｼﾙ、英語では、「Mechanical Pencil」

と言う。ｓharp ｐencil は、尖った鉛筆の意味だそう

です。                          

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    
◆健康診断の申込みを回覧でのみ申込みをされた方は、健

診項目希望調査表の提出をお願い致します。 

 

◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博 

山脇山脇山脇山脇 池山様をお迎えする喜び 

服部（孝徳）服部（孝徳）服部（孝徳）服部（孝徳）本日は池山三男事務局長をはじめ稲沢市社会

福祉協議会のみなさまお世話になります。 

よろしくお願いします 

川合川合川合川合 稲沢市社会福祉協議会池山事務局長とお会いでき

た喜び 

塚本塚本塚本塚本 稲沢市社会福祉協議会の皆様には本日の卓話ご苦

労様です 

山内山内山内山内 本日の卓話に稲沢市社会福祉協議会の皆様をお迎

えして 

樋田樋田樋田樋田 典永君、永井君、奥町でお世話になりました 

樋田樋田樋田樋田 山脇さんに大変お世話になりました、というか済み

ませんでした 

川合川合川合川合 2 月 4日 55 歳にして初めての救急車にお世話にな

りました。節分明けは運勢が良くなるはずでしたが。 

川合川合川合川合 眞下先生にお世話になりました 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 昨年のはだか祭の前の商工会議所での例会が初

参加でした。１年が経ちました。これからも宜し

くお願い致します。 

樋田樋田樋田樋田 花粉が飛び始めました。風邪との見分け方はくしゃ

みが「かっふんしょ～」であれば花粉症です。嘘です 

足立足立足立足立 写真をいただいて 

横井横井横井横井 IM 欠席しました。申し訳ございませんでした 

山脇山脇山脇山脇 早退のお詫び 

    

◇◇卓話：稲沢市社会福祉協議会◇◇卓話：稲沢市社会福祉協議会◇◇卓話：稲沢市社会福祉協議会◇◇卓話：稲沢市社会福祉協議会    池山事務局長池山事務局長池山事務局長池山事務局長様様様様、、、、

杉山主査杉山主査杉山主査杉山主査様様様様、水野主任、水野主任、水野主任、水野主任様様様様    

ﾃｰﾏﾃｰﾏﾃｰﾏﾃｰﾏ「稲沢市社会福祉協議会の活動について」「稲沢市社会福祉協議会の活動について」「稲沢市社会福祉協議会の活動について」「稲沢市社会福祉協議会の活動について」◇◇◇◇◇◇◇◇            

報告者：広報会報委員長報告者：広報会報委員長報告者：広報会報委員長報告者：広報会報委員長    山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    

平成 27 年度 事業概要「ともに生きる」 

◆社会福祉協議会とは 

地域福祉の推進を図ることを目的として、

全国、都道府県、市町村を単位に設置され

た民間の団体です。 

福祉のまちづくりを進めるため、住民やﾎﾞ

ﾗﾝﾃｨｱ、福祉・保健等の関係者、行政機関

などの協力を得て、事業を行っています。 

◆社協の役割 

住民全体の原則に基づき、地域の福祉課題解決のために福

祉ニーズの把握と住民の福祉意識の向上を図り、地域の一

人ひとりの力を尊重したさまざまな福祉の取り組みを支

援していきます。 

◆社協事業の主な財源 

社協の事業基盤となる財源は、住民のみなさまからご協力

いただく会費・共同募金配分金・寄付金などの民間財源、

行政からの補助金、委託金の公費財源で構成されていま

す。 

◆重点事業 

・地域見守りﾈｯﾄﾜｰｸ事業･･･少子高齢化、核家族化、世

帯の小規模化により、高齢者の孤独死などが社会問題に

なっている中で、地域の「つながり」の重要性が注目さ

れています。近所の住民が見守りや挨拶を交わし、近隣

のつながりを強くして安心して暮らせるまちづくりを

進めることが「地域見守りﾈｯﾄﾜｰｸ事業」であり、地域で

顔の見える関係を形成し、地域での絆が強まることを目

指しています。 

・生活困窮者自立支援事業･･･平成 25 年 12 月 6 日に生

活困窮者自立支援法が成立し、平成 27 年４月から全国

で制度が実施されることになりました。稲沢市では、本

会が事業の委託を受け稲沢市役所福祉課内に「福祉総合

相談窓口」を開設し「相談のﾜﾝｽﾄｯﾌﾟｻｰﾋﾞｽ」及び「生活

困窮者自立相談支援事業」を実施いたします。現在一般

相談数 230 件（各種手続きが分からないなど）生活困窮

に関する相談 80 件（病気やｹｶﾞの為働けない為生活でき

ない・仕事が見つからない等） 

・災害ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｾﾝﾀｰ･･･福祉ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの活動拠点として、

相談・活動の紹介や情報の収集・提供、ﾈｯﾄﾜｰｸづくり、

講座や研修会の開催など関係機関と協働し、小地域活動

の推進につとめています 

 

☆後日領収証と共に、卓話のお礼は寄付とし福祉のため

に有効に使用させていただきます。とお礼状をいただき

ました。 

           

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 2222 月月月月 2 02 02 02 0 日日日日 (((( 土土土土 )))) は だ か 祭 報 告は だ か 祭 報 告は だ か 祭 報 告は だ か 祭 報 告     ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

 

 

 

 

皆様雨の中、 

お疲れ様でした 


